

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

Haïti : urgence absolue

—

Contact

Marie-Sophie Thiroux
06 20 30 13 65
msthiroux@laligue.org

Parfois le malheur en chasse un autre de l'actualité.

C'est le cas pour Haïti. Le 14 août alors que les talibans faisaient leur terrible retour en Afghanistan, un séisme de magnitude 7,2 frappait Haïti, un des pays les plus pauvres du monde déjà éprouvé par une situation politique chaotique et l'assassinat il y quelques semaines de son président.

Mais la priorité est aux conséquences du séisme, alors que plus de 600 répliques se sont produites et que d'autres arrivent : plus de 2 200 morts, des disparus par milliers, 15 000 blessés graves, 18 000 maisons détruites...

La Ligue de l'enseignement appelle à la mobilisation solidaire avec et pour le peuple haïtien dans la cadre de la campagne et des actions mises en place par Solidarité Laïque.

www.solidarite-laique.org

—